



BUPATI BOGOR

**S A M B U T A N
PADA
UPACARA PENGIBARAN BENDERA
NEGARA KESATUAN REPUBLIK INDONESIA
TANGGAL 17 BULAN JULI 2018
TINGKAT KABUPATEN BOGOR**

Selasa, 17 Juli 2018

**BISMILLAAHIRRAHMAANIRRAHIIM,
ASSALAMU 'ALAIKUM WR.WB.**

- HADIRIN PESERTA APEL YANG SAYA HORMATI.

PUJI DAN SYUKUR MARILAH KITA PANJATKAN KE HADIRAT ALLAH SUBHANAHU WATA'ALA, KARENA BERKAT BIMBINGAN, TAUFIQ DAN HIDAYAH-NYA, PADA PAGI HARI INI KITA KEMBALI DAPAT MELAKSANAKAN UPACARA PENGIBARAN BENDERA NEGARA KESATUAN REPUBLIK INDONESIA.

HADIRIN PESERTA APEL YANG SAYA HORMATI

SAYA INGIN MEMANFAATKAN KESEMPATAN YANG BAIK INI UNTUK MENGINGATKAN BAHWA TRIWULAN II TELAH BERAKHIR DAN SUDAH SAATNYA KITA FOKUS PADA TUGAS-TUGAS KITA DALAM MENJAMIN PELAKSANAAN PROGRAM DAN KEGIATAN TRIWULAN III GUNA MEMASTIKAN TERWUJUDNYA VISI DAN MISI PEMERINTAH KABUPATEN BOGOR PADA AKHIR TAHUN ANGGARAN BERKAITAN DENGAN IMPLEMENTASI RENCANA PEMBANGUNAN JANGKA MENENGAH DAERAH TAHUN 2013 – 2018.

SEHUBUNGAN DENGAN HAL ITU, SAYA MEMINTA PERHATIAN KHUSUS TERHADAP PERCEPATAN REALISASI PENYERAPAN ANGGARAN DI SELURUH PERANGKAT DAERAH, MENGINGAT KITA HANYA MEMILIKI WAKTU EFEKTIF KURANG LEBIH 5 BULAN LAGI UNTUK MENCAPAI SELURUH TUJUAN DAN SASARAN RENCANA PEMBANGUNAN JANGKA MENENGAH DAERAH, TERMASUK 25 PENCIRI TERMAJU YANG MERUPAKAN KOMITMEN KITA DALAM MEWUJUDKAN VISI PEMBANGUNAN KABUPATEN BOGOR.

DI LAIN PIHAK, AGENDA LAPORAN PERTANGGUNGJAWABAN PELAKSANAAN APBD KABUPATEN BOGOR TAHUN ANGGARAN 2017 TELAH MEMASUKI TAHAPAN AKHIR PEMBAHASAN DAN KITA TINGGAL MENUNGGU HASIL EVALUASINYA BERUPA REKOMENDASI DPRD UNTUK DIJADIKAN BAHAN MASUKAN DALAM MENINGKATKAN KINERJA PERANGKAT DAERAH DI TAHUN-TAHUN BERIKUTNYA.

AGENDA INI MASIH TERUS BERLANJUT DENGAN PROSES PENYUSUNAN LAPORAN KETERANGAN PERTANGGUNGJAWABAN AKHIR MASA JABATAN BUPATI TAHUN 2013-2018. DALAM HAL INI, SAYA MEMINTA KOMITMEN SELURUH PERANGKAT DAERAH UNTUK MEMUSATKAN PERHATIAN DENGAN SUNGGUH-SUNGGUH, MENINGAT SELAIN MENGGAMBARKAN PERJALANAN KINERJA DAN KEPEMIMPINAN BUPATI SELAMA SATU PERIODE, LAPORAN KETERANGAN PERTANGGUNGJAWABAN TERSEBUT JUGA HARUS MEREFLERKSIKAN UPAYA PENCAPAIAN SELURUH TARGET PEMBANGUNAN DAERAH SELAMA LIMA TAHUN TERAKHIR DAN DAMPAKNYA BAGI PENINGKATAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT KABUPATEN BOGOR.

SELANJUTNYA, DIMINTA KEPADA SELURUH KEPALA PERANGKAT DAERAH AGAR MENDORONG PROSES PENYUSUNAN DOKUMEN PERUBAHAN RENCANA KERJA PEMBANGUNAN DAERAH TAHUN 2018 SERTA PENYUSUNAN DOKUMEN RENCANA KERJA PEMBANGUNAN DAERAH TAHUN 2019.. TELITI SECARA MENDALAM HAL-HAL YANG MEMUNGKINKAN TERWUJUDNYA OPTIMALISASI PENYERAPAN ANGGARAN DENGAN MEMPERTIMBANGKAN KONDISI KEMAMPUAN KEUANGAN DAERAH UNTUK KEBUTUHAN PENGANGGARAN DI SEMESTER BERIKUTNYA.

SEJALAN DENGAN ADANYA RENCANA PERCEPATAN PELAKSANAAN PERUBAHAN APBD TAHUN ANGGARAN 2018. SAYA MENINGATKAN AGAR SELURUH PERANGKAT DAREAH SEGERA MENYELESAIKAN LAPORAN REALISASI KINERJA HINGGA SEMESTER I TAHUN 2018, MENINGAT HINGGA SAAT INI MASIH TERDAPAT PERANGKAT DAERAH YANG BELUM MENYELESAIKAN PENYUSUNAN LAPORAN HASIL REALISASI KINERJA TRIWULAN II TAHUN 2018. SAYA BERHARAP PADA PERTENGAHAN TAHUN 2018,

REALISASI KINERJA PERANGKAT DAERAH TELAH MENCAPAI DI ATAS 50 PERSEN.

KHUSUS DALAM BIDANG OLAHRAGA, KITA BERKEWAJIBAN Mendukung Pelaksanaan Event Akbar Asian Games Tahun 2018 yang akan dimulai pada tanggal 18 Agustus mendatang, mengingat Stadion Pakansari dan Bukit Paralayang di Kawasan Puncak menjadi Venue Asian Games Tahun 2018. Mari kita berupaya menjadi Tuan Rumah yang baik dengan memastikan seluruh pelaksanaan kegiatan Asian Games berlangsung lancar dengan keamanan yang terjamin.

Upaya termaksud selain akan mempengaruhi Citra Kabupaten Bogor sebagai Tuan Rumah, juga akan menjadi bahan evaluasi yang penting dalam persiapan pelaksanaan Event PORDA dan PEPARDA Jawa Barat Tahun 2018 di Kabupaten Bogor pada bulan Oktober mendatang.

PARA PESERTA APEL DAN HADIRIN UNDANGAN YANG SAYA HORMATI

Mulai tanggal 19 Juli nanti, secara bertahap akan dilaksanakan pemberangkatan calon

JEMAAH HAJI KABUPATEN BOGOR KE TANAH SUCI. UNTUK ITU, KEPADA SELURUH APARATUR SIPIL NEGARA DAN KELUARGANYA YANG TELAH BERHASIL MEMPEROLEH REZEKI DAN KESEMPATAN UNTUK MEMENUHI KEWAJIBANNYA MENUNAIKAN IBADAH HAJI, SAYA MENGUCAPKAN “SELAMAT”, DISERTAI HARAPAN SEMOGA MENJADI HAJI YANG MABRUR DAN MABRUROH SERTA KEMBALI KE TANAH AIR DENGAN SELAMAT.

MENINGAT RANGKAIAN IBADAH HAJI CUKUP PADAT, JAGA KESEHATAN FISIK DAN MENTAL SERTA GUNAKAN STRATEGI PENGELOLAAN WAKTU DAN KEGIATAN, AGAR ENERGI DAN STAMINA TIDAK TERFORSIR SEBELUM WAKTUNYA. PELIHARA SILATURRAHIM DAN SENANTIASA TOLONG MENOLONG DALAM KEBAIKAN, AGAR SENANTIASA DALAM KEBERKAHAN DAN RIDHO ALLAH SUBHANAHU WATA’ALA.

SELANJUTNYA, KHUSUS KEPADA PARA PETUGAS, BAIK TIM PEMANDU HAJI INDONESIA, TIM PEMBIMBING IBADAH HAJI INDONESIA, TIM KESEHATAN HAJI INDONESIA, MAUPUN TIM PEMANDU HAJI DAERAH, SERTA KETUA ROMBONGAN DAN KETUA REGU, SAYA TITIPKAN JEMAAH CALON HAJI KABUPATEN BOGOR

UNTUK DILAYANI DAN DIDAMPINGI DENGAN BAIK SELAMA MENUNAIKAN IBADAH HAJI DI TANAH SUCI.

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG PERLU SAYA SAMPAIKAN. SEMOGA ALLAH SUBHANAHU WATA'ALA SENANTIASA MEMBERIKAN PETUNJUK DAN LINDUNGAN-NYA KEPADA KITA SEKALIAN.

**BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH,
WASSALAMU'ALAIKUM. WR.WB.**

**BUPATI BOGOR
TTD
NURHAYANTI**